

BOLETÍN No. 193 -->>

**Rector de la UAA reconoce las iniciativas y proyectos que ha tenido la Federación de Estudiantes de la UAA para servir invaluablemente a la comunidad universitaria.**

El compromiso de la FEUAA con la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha permitido la realización de una amplia diversidad de proyectos para impulsar la convivencia y el apoyo entre los propios estudiantes en aspectos académicos; acciones a favor de la sociedad y, en particular, de comunidades vulnerables; además de campañas para reforzar la autonomía universitaria y planes para reavivar espacios culturales en Aguascalientes; así lo comentó el rector Francisco Javier Avelar González durante la presentación del primer informe de actividades de Ivonne Azucena Zavala Soto, como presidenta de la Federación de Estudiantes de la UAA.

Durante el evento, el rector reconoció el liderazgo de la presidenta de la FEUAA, por dar lugar especial a los alumnos de Bachillerato mediante el proyecto “Refuerzo Gallo”, con el cual estudiantes de pregrado ofrecieron asesorías académicas gratuitas a los alumnos del Centro de Educación Media, lo que propició un involucramiento especial entre los jóvenes y contribuyó a la mejora de los resultados generales en las pruebas de egreso e impactar directamente en las estadísticas educativas; por lo que incluso se espera extender este programa para consolidar una tutoría de pares transversal entre niveles educativos.

Asimismo, destacó el compromiso social que se reflejó en la recaudación de las 80 toneladas de víveres que fueron entregadas a los afectados por los sismos de septiembre de 2017 en diferentes entidades de la República; así como la entrega de juguetes a niños en comunidades vulnerables de Aguascalientes, a través de la campaña “FEUAA-TÓN”; actividades de gran valor que reflejan el interés por beneficiar no sólo a la comunidad universitaria, sino que también a la mejora del entorno.

Avelar González añadió que, durante su presente administración, la Universidad siempre estará abierta a escuchar todas las voces con respeto y unidad, en pro de la defensa de la Autonomía Universitaria para seguir trabajando por la comunidad estudiantil y simultáneamente en proyectos para beneficio de la sociedad; por lo que también destacó que, en este primer año de gestión de Zavala Soto en la FEUAA, además de dar continuidad a proyectos precedentes, ha generado nuevas propuestas que impulsan el respeto y la pluralidad en la Máxima Casa de Estudios, por ejemplo, la campaña “El Gallo no se pinta”, en la cual se busca mantener un ambiente de respeto a la Institución por parte de grupos políticos, para así seguir manteniendo la visión crítica y académica en los espacios universitarios.

Finalmente, felicitó a los integrantes de dicho organismo estudiantil por impulsar la cultura entre la comunidad y revitalizar espacios de apreciación artística, por ejemplo, a través de su campaña “Museos con FEUAA”, donde los estudiantes realizaron visitas guiadas a los museos de la ciudad, además del impulso a la realización de ciclos de cine, debates, cafés literarios y conciertos.

Por su parte, Ivonne Zavala Soto, presidente de la Federación de Estudiantes, agradeció el apoyo brindado durante este primer año y externó su compromiso a continuar trabajando ampliamente en representación de los universitarios con nuevos proyectos que favorezcan la construcción de una democracia interna y transparente que incida positivamente en el entorno, lo que complementará la formación profesional, integral, cívica y humanista de la comunidad universitaria.

Cabe destacar que esta Federación marcó un precedente dentro de la Universidad al ser la primera que logró que más del 90% de las carreras de la Institución contarán con una sociedad de alumnos, lo que brinda una mayor representatividad para exponer las necesidades y proyectos de los estudiantes.

